

Tulancingo de Bravo, Hgo. 25 de septiembre del 2022
Boletín No. 23 -2022

UPT concluye actividades académicas, deportivas y culturales del XX aniversario

Después de una intensa semana de actividades académicas, deportivas culturales y recreativas, concluyó la semana del XX aniversario de la Universidad Politécnica de Tulancingo (UPT), participaron estudiantes, personal administrativo, docente y familiares de esta gran comunidad educativa integral; además de contar con la presencia de diferentes personalidades, ponentes, expositores, pintores, escultores en esta convivencia universitaria.

Esta semana inició con la conferencia magistral, a cargo del Coordinador de la Dirección General de Universidades Tecnológicas y Politécnicas (DGUTYP) Herminio Baltazar Cisneros, titulada “La Visión de la Educación Superior en México”, mencionó la intención de realizar una invitación a la iniciativa privada con la finalidad que se sumen a los apoyos para que las instituciones educativas sigan creciendo; resaltó que la visión del Presidente de la República Mexicana, Andrés Manuel López Obrador, es mejorar el posicionamiento del país en materia económica, tecnológica y desarrollo, por ello la importancia de crecer en instituciones Politécnicas y Tecnológicas, así como la consolidación del subsistema.

Posteriormente, junto con el Subsecretario de Educación Media Superior y Superior de Hidalgo, Daniel Frago Torres, el Titular de la Oficina de Enlace Educativo del Gobierno de México en el Estado de Hidalgo, Jesús López Serrano y del Rector de la UPT, Oswaldo Del Villar Furiati, realizaron recorrido por laboratorios de esta institución y reconocieron las instalaciones, equipo y compromiso de la comunidad de la UPT, por reunir a jóvenes de otras latitudes, fortaleciendo de esta manera la educación por la unión de costumbres y culturas.

En el marco de los festejos se reconoció al personal docente y administrativo por cumplir con 5, 10, 15 y 20 años de servicio de la UPT, Frago Torres, externó que actualmente se vive en una era de cambios, reconoció el trabajo de todos los que integran esta casa de estudios y puntualizó “esta universidad no sería nada sin ustedes, los edificios por sí solos son acumulación de tiempo; es la gente, el reconocimiento, la entrega, la permanencia y el compromiso lo que hace posible que se tengan los estándares de calidad que la UPT refleja”.

Como parte de estas actividades, y como lo ha instruido el Rector de esta universidad para dar impulso y fomentar la cultura, en presencia de la Secretaria de Cultura de Hidalgo, Tania Meza Escorza, junto con la comunidad UPT, presenciaron a la Orquesta Sinfónica del Estado de Hidalgo, donde disfrutaron de este magno evento. También se realizó el 11º Congreso de Investigación UPT, por parte de los estudiantes y profesores de los diferentes posgrados con los que cuenta esta institución.

De igual manera en la firma de convenios, estuvieron presentes representantes de con los sectores Productivo, Educativo y de Gobierno, se contó con la presencia del Director de la XENQ Radio, Alejandro Wong, quien señaló que la UPT es una gran casa de estudios que ha crecido de manera significativa en estos 20 años y ahora en la directriz de Del Villar se reafirma el compromiso de una educación integral; además, mencionó que en la estación a su cargo se cuenta con el programa el radiofónico “Voz Universitaria UPT” con 18 años al aire, el cual es muy escuchado por los jóvenes y recientemente recibió el “Micrófono de Oro por la Asociación Nacional de Locutores.

Durante siete días jóvenes realizaron la exposición de diversos proyectos, presentación de carteles virtuales, cortes de listón de exposiciones de esculturas, dibujos, pinturas y obras artesanales, se efectuó la reunión de egresados; además de participar en carrera atlética, circuito ciclista, encuentros deportivos de futbol y basquetbol, concluyendo estas actividades con el Primer Torneo de Tennis, donde se agradecieron a la Universidad Politécnica de Pachuca por prestar sus instalaciones. Cabe señalar que todas actividades estuvieron enmarcadas y resaltadas por los valores; es decir en un partido no jugaba un salón contra otro; sino Respeto vs Tolerancia.

Finalmente, Del Villa Furiati señaló que, a 20 años de su creación, la UPT es reconocida por su trayectoria e historia, agradeció a esta gran comunidad por la entrega, compromiso, alto sentido de responsabilidad y, sobre todo, el amor que han puesto en cada momento, en cada encomienda que les ha sido conferida para que hoy la UPT sea un referente dentro de las instituciones públicas de educación superior Hidalgo y en el país. Ha sido una semana intensa, donde se generaron espacios que aseguren la formación integral de las y los estudiantes para que, al momento de su egreso, sean verdaderos agentes transformadores de su entorno.









